

En marzo ingresaron \$100 millones por venta de petróleo

Autor Administrator

Monday, 11 de April de 2016

Modificado el Sunday, 10 de April de 2016

Esta cifra representa 3% en comparación a los ingresos petroleros que se registraban hace dos años, los cuales eran de \$3.500 millones

Últimas Noticias.- Desde la Universidad Nacional experimental de la Seguridad (Unes) el jefe de Estado Nicolás Maduro informó que en el mes de marzo ingresaron 100 millones de dólares por concepto de ingresos petroleros.

El mandatario nacional destacó que esta cifra representa 3% en comparación a los ingresos petroleros que se registraban hace dos años el cual era de 3.500 millones de dólares.

Para el mandatario la caída de los precios petrolero representa un decrecimiento de 97% en ingresos de divisas por la venta de crudo.

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Petroleo/Pdvsa/En-marzo-ingresaron--100-millones-por-venta-de-pet.aspx>